

Die Stadt Halle (Saale) hat mit den Seniorenwegen in der Heide und den Generationenspielplatz im Pestalozzipark zwei gute Angebote für Senioren auf städtischem Gebiet. Die Anzahl der aktiven Senioren in der Stadt Halle (Saale) wird vermutlich in den nächsten Jahren stetig wachsen.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Stadtverwaltung prüft inwieweit weitere gekennzeichnete Wege markiert und gegebenenfalls auch aufgewertet werden können.

Als positives Beispiel kann man die Kommune Levico Terme in Norditalien nennen. Hier gibt es am Ufer eines Sees einen kleinen Pfad, auf dem mehrsprachige Tafeln (Siehe Abbildung im Anhang) angebracht sind. Auf diesen Tafeln finden sich Übungen zur Stärkung der Kognition, der Stressresistenz aber auch leichte körperliche Übungen. Die Tafeln wurden gemeinsam mit der dortigen Alzheimer Stiftung konzipiert.

gez. Kay Senius  
Sozialpolitischer Sprecher  
SPD-Fraktion Halle (Saale)